

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© Im Auftrag von Doris Moosmann, moosmann landschaftsplanung und -architektur

Qualität

Landschaften planen und gestalten

Dipl.-Ing. Doris Moosmann, Ingenieurbüro für Landschaftsplanung und Landschaftsarchitektur

Doris Moosmann gestaltet als Landschaftsarchitektin Balkone, Gärten und betriebliche Anlagen. 1995 habe ich mein Diplom in Landschaftsplanung und Landschaftspflege an der Universität für Bodenkultur in Wien mit Diplom abgeschlossen. 2016 habe ich mich nach langer Tätigkeit für Landschaftsgärtner, Büros für Landschaftsplanung, Architektur- und Raumplanung in Linz selbständig gemacht. Ich unterstütze meine Kunden dabei, ihren Traum vom "neuen Grün" zu verwirklichen. Dabei kommt es nicht so sehr auf die Größe der zu gestaltenden Freiräume an. Ich plane Balkone und Terrassen ebenso wie große Freiflächen.

"Mein Anliegen ist es, lebenswerte, artenreiche Grünbereiche in Stadt und Land zu schaffen und gegen Versiegelung und Artenarmut zu wirken. "

Es geht mir darum, die Einzigartigkeit eines Ortes zu erfassen und einen funktionierenden, individuellen, pflegeleichten Freiraum entstehen zu lassen. Ich kümmere mich um alle Schritte - von Beratung, Konzept, Entwurf, Ausführungs- und Pflanzplanung, Ausschreibung bis zur Baubegleitung. Entscheidend für mich ist: Meine Arbeit macht Sinn. Es ist ein großartiges Gefühl, wenn meine Pläne Wirklichkeit werden und die Kunden eine Freude daran haben.

www.moosmann-planung.at Foto (Karin Klammer FOTOGRAFIK | Food-Fotografie & Grafik-
Design Strachgasse 4/1, 4020 Linz | T +43 699 10768715 | www.kklammer.at)
Online seit 30.12.2019 (Aktualisiert: 14.10.2022)